

# 園長だより しえんの輪・よりそう心!

<第15号>令和5年12月22日発行 園長 高橋 和弘

## 一人一人にたくさんの実りをもたらした2学期でした!～終業式のお話です～

今日で2学期が終わります。9月1日に■■■■さんが大庭幼稚園の仲間になってスタートした2学期は、途中で■■■さんや■■■さんも戻ってきて友だちがたくさんになりました。10月からは、また4人になりましたが、この2学期みなさんは、一人一人本当に心も体も大きく成長したと思います。少し思い出してみましょう。(写真を見ながらお話ししました)

(9月)

- ① かもすの会さんやおうちの人と稲刈りをしました。みんな上手にかまで刈っていましたね。
- ② 警察の方を招いて交通安全教室をしました。「はあと」の約束おぼえていますか?
- ③ 中央幼稚園に行って一緒に遊びました。リレーをがんばりましたね。
- ④ 元気もりもり運動会。みんな考えてみんなで準備してみんなで楽しんだ運動会でした。おうちの人や校長先生、館長さんにも応援してもらいました。

(10月)

- ⑤ 歩いて行った遠足。はにわロードを通って八重垣神社まで行きました。しかやうまや人や家のはにわがたくさん見つかりましたね。お弁当もおいしかったね。
- ⑥ 忌部幼稚園に行って一緒に遊びました。赤土でいっぱい遊びましたね。
- ⑦ 稲刈りして干しておいた稲をだっこしました。大きな機械に入れていくのに挑戦しましたね。

(11月)

- ⑧ 園庭でたき火をしてやきいもをして食べましたね。おいしいほくほくのやきいもでした。
- ⑨ かもすの会さんを招いて「ありがとうの会」をしました。歌をたくさん歌ってあげたり、一緒にお昼を食べたりしました。

(12月)

- ⑩ クリスマスおたのしみ会をしました。サンタさんがやってきて素敵なプレゼントをもらいましたね。いちごのケーキはおいしかったですか。

そして、園長先生が2学期一番みんなが楽しんでいたと思うのが、「つくってあそぼう」です。10月から12月までずっと長い間毎日作って楽しく遊んで、お客さんもたくさん呼んで一緒に遊びました。みんなのフォーゲルパークやザリガニ池やケーキ・ジュース・アイス屋さん、園長先生も遊びに行っても楽しかったです。ひまわり・さくら組さんの宝物になったと思います。2学期毎日元気に幼稚園で楽しく過ごした4人に「はなまる」をあげたいと思います。

明日からは、楽しい冬休みです。身体に気をつけておうちの人と楽しいクリスマスやお正月を過ごしてください。

園長先生のお話を終わります。



保護者の皆様、今学期も本園の教育活動にご理解・ご協力いただき本当にありがとうございました。冬休み中も健康に気をつけて、年末年始を家族団らんの中幸せにお過ごしください。

## サンタクロースが大庭幼稚園にやってきましたよ！～お楽しみ会をしました～

12月19日（火）恒例の「冬のおたのしみ会」を開きました。子どもたちは、この日を楽しみにしてツリーを飾ったり、サンタさんからの手紙を読んだり、プレゼント袋を作ったりして待ちました。

当日は、園長のお楽しみタイムの後、待ちに待ったサンタさんが登場！一人一人が用意していた質問をしました。「サンタさんは何語を話すの？」「サンタさんのおうちはどこ？」「ぼくたちの部屋にに立ってあった看板を倒したのはサンタさん？」「サンタさんは魔法が使えますか？」やさしいサンタさんは、丁寧に答えてくださいました。その後、みんながサンタさんに歌のプレゼントをしました。素敵な歌声が広がりました。

そして最後には、一人一人にプレゼントが渡されました。みんな笑顔いっぱい「ありがとう！」とお礼を言いました。サンタさんが帰った後は、いちごのロールケーキを自分たちで飾り付けしておいしく食べました。とても素敵なおたのしみ会になりました。



みんなでクリスマスツリーを飾り付けしてこの日を待っていました。



サンタさんが来たよ！

サンタさんにプレゼントをもらいました。この会場飾りも、自分たちで考えて飾りつけしましたよ。



サンタさんに質問したよ！



いちごのロールケーキがおいしかったよ！



### 園庭の桜の木を伐採しました！

学期末の16日（土）園庭のこりす組の近くにあった大きな桜の木を伐採してもらいました。枝や宿り木が落下する危険がありました。これで一安心です。日当たりも良くなりました。大きな切り株が残っています。よくみると年輪の様子が面白いですよ。

3学期からは、安心して遊ぶことができると思います。

